



Voile : Damien Desprat-Lerale en courant alternatif

A Weymouth & Portland, en présence de LL.AA.SS. le Prince Albert II et la Princesse Charlène, qui, depuis Londres, ont fait le déplacement mercredi dans le sud est de l'Angleterre pour la journée, Damien Desprat-Lerale (voile – laser) a connu des fortunes diverses : une 40^{ème} place dans la 5^{ème} course, et une 43^{ème} place lors la 6^{ème} régates.

Aujourd'hui, le Monégasque fait relâche. Il en profite pour souffler un peu. Il se remettra à l'eau demain vendredi (les manches 7 et 8 sont programmées).



Le Prince Albert et la Princesse Charlène sur le site de la voile.

Aviron : la « der » de Mathias Raymond

Mathias Raymond va à coup sûr vivre demain un vendredi pas comme les autres. Qualifié pour la finale C, le rameur de la Principauté va disputer, à Eton Dorney, une quatrième course en moins d'une semaine. Un peu de fatigue, mais sans plus à vrai dire pour ce solide gaillard toisant 1,90m pour 85 kg. « *On a fait un travail physique pour monter en puissance au fil des jours et de la compétition.* » Une dernière épreuve où il espère « *se faire plaisir avant tout* », lui qui a déjà atteint son objectif en se hissant à ce niveau de la compétition. Cette finale C olympique sera pour lui très vraisemblablement sa dernière grande sortie internationale. Alors, il va chercher à la savourer jusqu'au bout, « *sans se mettre de pression inutile et tout donner pour ne pas avoir de regret au final.* »



Dernière épreuve demain vendredi pour le rameur Mathias Raymond.

Texte et photos : Stéphane MAGGI

Attaché de presse du Comité Olympique Monégasque